Sigue El CentinelaEC en:











Las estudiantes del colegio femenino católico Academia Santa María participaron del taller sobre los soñadores y DACA presentado por Alejandro Bautista de MACG

## St. Mary's Academy y su jornada sobre Dreamers y DACA

Por Rocio Rios

El tema de los soñadores, nuestros jóvenes hispanos con el sueño de tener un futuro en este país sigue vigente.

Líderes de la comunidad como Alejandro Bautista de la Iglesia San Andrés, trabajan arduamente para que la comunidad no lo olvide.

"St. Mary's Academy organizó su primer día llamado UNITE (Universal Non-violence Inclusion Truth Equity) y fuimos invitados varios expositores para compartir sobre diferentes temas y al mismo tiempo para promover la igualdad", dijo a El Centinela. Uno de estos temas fue DACA

Hablando de la importancia de este taller sobre DACA, dijo que "es importante que nuestros jóvenes estén enterados de manera correcta, sobre los acontecimientos que afectan a nuestra sociedad, especialmente en el área de inmigración, pues los jóvenes con DACA son personas que ellas conocen de manera cercana de una u otra manera". Refiriéndose a la comunidad estudiantil de este colegio femenino católico.

El tema, "un día de inclusión", fue imporante para pensar en nuestros jóvenes

"El mismo nombre lo dice, UNITE (Universal Non-violence Inclusion Truth Equity)", explicó.

Al hablar de cómo fue invitado, Alejandro Bautista explicó que fue María Fleming profesora de Teología en St. Mary's y quien es miembro de la Iglesia de San Andrés en Portland. "Ella fue quien recomendó a la escuela mi asistencia a este evento, por mi ayuda dentro del equipo de MACG (Metropolitan Alliance for Common Good)'

"Cabe mencionar que no fui sólo. Tuve un equipo de 3 jóvenes con mucho liderazgo, es decir Mónica Vargas Moreno que es nuestra joven con un internado dentro de mi organización; Amy Vargas que fue la líder estudiantil por parte de St. Mary's Academy, ellas fueron las presentadoras de ambos de mis talleres y Claudia Bautista quien compartió su historia sobre cómo DACA ha cambiado su vida".

Lo interesante de esta actividad es que la realidad de los jóvenes DACA fue compartida con estudiantes de la comunidad anglo. "En su mayoría si, pero también hubo jóvenes de otras nacionalidades incluyendo latinas", indicó.

La jornada fue interesante. "Sus pre-

guntas fueron enfocadas hacia cómo podían ayudar a los jóvenes con DACA, pero también sobre qué significa ser un estado Santuario como lo es Oregón y comprender que Oregón no esconde criminales, sino que su esfuerzo está en no separar familias trabajadoras'

Al hablar de la experiencia dijo, que 'los jóvenes ya no me sorprenden, tienen un deseo enorme de lograr cambios positivos, ayudar, aprender y estos talleres son la oportunidad para que ellas aprendan y decidan qué movimientos de justicia social pueden apoyar. Es justamente eso lo que me hace seguir trabajando con y para jóvenes, pues son seres humanos llenos de talento y amor

El mensaje al final de la jornada fue inspirador. "Mi mensaje es que como buenos cristianos apoyemos a no deshacer familias y apoyemos a quienes se esfuerzan por lograr un cambio en nuestra sociedad y este país", indicó a El Centinela.

Claudia Bautista compartió su testimonio como joven DACA. "Poder compartir su alegría y angustia al ser una Dreamer y como no es una criminal, sino al contrario, contribuye a este país el cual considera suyo". Fue importante para las estudiantes de este colegio.

En cuanto a la realidad de poder estudiar. "Fue un buen punto, el darse cuenta de que realidades, que parecen simples como la educación, pueden ser un privilegio para otros que no cuentan con los medios legales para terminar una carrera'

Los tres puntos principales de la jor nada fueron fundamentales:

Compartir con jóvenes sobre la situación actual de nuestros DREAMers.

Darles un punto de vista más real sobre la situación migratoria en general.

Motivarlas a tomar acción de alguna manera, para trabajar por la justicia so-

No influyó que el taller fue para estudiantes anglos. "No, en lo absoluto, latinos como anglos, tienen las mismas ilusiones y ganas de cambiar el mundo de una manera positiva, fue reconfortante ver un par de salones llenos de chicas ansiosas de seguir aprendiendo'

La meta fue clara. "Que por lo menos una de esas jóvenes estudiantes, haya compartido la información que les dí para que sus familiares puedan tomar acción directa y llamar a los congresistas para pedir que apoyen a nuestros DREAMers"

rocior@ocp.org